



Hoy Muy Interesante

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

El 20% de los cántabros está en riesgo de pobreza, según un estudio

La Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social cifra en 40.000 los ciudadanos de la región en una situación de severa necesidad

La Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social (EAPN) en España ha presentado un informe sobre el estado de la pobreza en el país, en el que se sitúa a casi el 20% de la población de Cantabria en riesgo de

pobreza o exclusión social, y hasta 40.000 cántabros en una situación de pobreza severa. La EAPN, que trabaja sobre datos 2019, estima que 112.000 personas de la región están en riesgo de pobreza o exclusión social en Cantabria. P. 7



La viuda negra de Alicante. / EFE

TRIBUNALES
22 años a la viuda negra de Alicante por matar a su marido, un jubilado cántabro / P. 27

Decapitado un hombre en París en un «atentado terrorista islamista», según Macron / P. 31

Dos muertos más en la región y los nuevos casos de COVID-19 siguen al alza / P. 2-4

Los viveros de langosta de Isla serán piscinas naturales desde noviembre / P. 22



La Princesa de Asturias durante su intervención. / EFE

PÁGINAS 44-47

La Princesa destaca el papel de los jóvenes ante la pandemia y el Rey pide concordia

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.